

¡EL VERANO HA LLEGADO A LA FUNDACIÓN CENTRO ACOGIDA SAN JOSÉ!

Durante varias semanas, nuestros residentes han estado trabajando con mucha ilusión en el taller de manualidades, elaborando toda la decoración del centro para dar la bienvenida al verano.

Esta actividad no solo les permite ejercitar sus habilidades motoras y cognitivas, sino que también les ofrece momentos de entretenimiento y trabajo en equipo. Al ver expuesto el resultado de su esfuerzo, nuestros mayores sienten una gran satisfacción personal y sensación de utilidad, lo que refuerza su motivación y participación activa en las actividades del centro.

¡Os mostramos lo bonito que ha quedado nuestro centro!

